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Я помню в деталях свою первую встречу с компанией @sonnentor
⠀
Это был апрель 2011 года. Я прилетела в Вену, дорога до Шпрогница (где находится офис и
фабрика) заняла около 1,5 часов.
⠀
Сказать, что я очень волновалась- это не сказать ничего! Я жутко переживала. Я тогда ещё
не понимала, зачем я еду, что я могу предложить, но я чётко осознавала, что мне это
нужно!?
⠀
И вот, добравшись до офиса, познакомившись с представителями компании, я тогда сразу
поняла, насколько это близкие мне люди.?
⠀
Близкие по духу, по отношению к жизни, работе, бизнесу, да и просто энергетически
комфортные.
⠀
Таких партнёров не бывает!!! Все мои партнёры- особенные, но первые- это как первая
любовь!
Они- единственные!
⠀
Люблю их всей душой!♥️♥️♥️


